

De la Somalie à la vallée de la Töss

Âgée de 18 ans, Soya Abdulkader est arrivée de Somalie en Suisse il y a trois ans. Elle parle déjà très bien l'allemand et a séjourné deux semaines sur la ferme de la famille d'Urs et Lejsa Hans à Turbenthal en juillet 2020.

Mon quotidien sur l'exploitation de la famille d'Urs et Lejsa Hans

« Le matin, après avoir déjeuné, nous nous rendons à l'étable. Nous nourrissons d'abord les poules et les oies puis nous ouvrons les portes menant à l'extérieur. Ensuite, nous affourageons les porcs. Il y a deux truies, une dizaine de porcelets et aussi des cochons plus gros. Après avoir distribué de l'eau fraîche, nous affourageons les taureaux puis nous évacuons leur fumier et nettoyons l'aire de repos. Comme la majeure partie du bétail (vaches, veaux et taureaux) se trouve sur l'alpage, cela va assez vite. Le lisier des porcs est ensuite évacué. Par beau temps, j'arrose les tomates, qui se trouvent dehors. Dans la serre, j'arrose toujours. J'ai semé de la salade et ai aidé à confectionner du pain. Ce que j'ai le plus apprécié, c'est la nature et la nourriture fraîche. Il y a toujours quelque chose à faire. Je trouve que c'est une bonne expérience de comprendre la langue. »